

L'Afrique enregistre le nombre de cas le plus bas pour la pandémie



Pretoria, 14 avril (RHC)- L'Afrique est l'un des continents qui enregistre le nombre de cas le plus bas de Covid-19, cependant la précarité des systèmes de santé des pays africains est alarmante face à la possibilité d'un effondrement de tout le système sanitaire du continent.

Jusqu'à ce lundi cette région enregistrait 788 morts à cause de la pandémie de Covid-19 et 14 mille 528 personnes ont contracté la maladie.

Selon des données du centre pour la Prévention et le Contrôle des Maladies en Afrique, les pays du continent africain avec le plus grand nombre de cas sont : l'Afrique du Sud avec 2 173 cas confirmés; suivie de l'Égypte avec 2 065; de l'Algérie, 1 914 et du Maroc avec 1 746 cas.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/219733-lafrique-enregistre-le-nombre-de-cas-le-plus-bas-pour-la-pandemie>



Radio Habana Cuba